



Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires



**PROYECTO DE DECLARACIÓN**

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE  
BUENOS AIRES

**DECLARA**

De interés legislativo, el 116° aniversario de la localidad de Barker, partido de Benito Juárez, a celebrarse el 18 de octubre del corriente año.

*[Firma manuscrita]*  
ANAMI DILBAO  
Diputada  
UCR + CAMBIO FEDERAL  
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires



## FUNDAMENTOS

La localidad de Barker, ubicada en el partido de Benito Juárez, provincia de Buenos Aires se encuentra a 50 km de Benito Juárez, 60 km de Tandil y a 400 km de la ciudad de Buenos Aires.

Con 1241 habitantes según el último censo, el pueblo tiene una rica historia que se remonta a principios del siglo XX.

Barker fue fundada el 18 de octubre de 1908, con la construcción de la Estación del Ferrocarril Sud, que marcó el inicio de la expansión ferroviaria en la región. La localidad debe su nombre a Charles Oxtobix Barker, un destacado dirigente de la Empresa Ferrocarril Sud.

La llegada del ferrocarril impulsó el crecimiento de la localidad, que se convirtió en un importante centro agropecuario y minero. La producción de granos, ganadería y extracción de productos mineros fueron las principales actividades económicas que sustentaron el desarrollo de Barker.

Con el paso de los años, Barker ha mantenido su identidad rural y ha desarrollado una economía diversificada. La localidad cuenta con una variedad de servicios y comercios, así como con una activa comunidad que se esfuerza por preservar su patrimonio cultural y natural.

En la historia de Barker se destacan varios hitos importantes. En 1910, luego de la construcción de la Estación del Ferrocarril Sud, se inauguró el primer



Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires

edificio municipal, simbolizando el crecimiento y la organización de la comunidad. En 1920, se estableció la primera escuela pública, lo que permitió mejorar la educación y el desarrollo de los habitantes. Finalmente, en 1950, se inició la electrificación de la localidad, modernizando la infraestructura y mejorando la calidad de vida de los residentes. Estos eventos han dejado una huella imborrable en la historia de Barker y continúan influyendo en su identidad y desarrollo.

Barker es un ejemplo de cómo la historia y la tradición pueden coexistir con el progreso y el desarrollo. La localidad continúa honrando su pasado y trabajando hacia un futuro próspero.

Como iniciativa y con el objetivo de reunir a los habitantes de los pueblos turísticos Villa Cacique y Barker, en febrero del 2003 se realizó por primera vez, en el Complejo Deportivo Club Loma Negra, la Fiesta de la Frambuesa. El evento rinde homenaje a la actividad productiva del centro sur bonaerense y permite a quienes los visitan conocer las plantaciones de frambuesa y participar de la cosecha.

Por todo lo expresado anteriormente, solicito a mis pares acompañen este proyecto de Declaración.

ANAHÍ BILBAO  
Diputada  
UCR + CAMBIO FEDERAL  
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.